



Esta mañana se ha celebrado la reunión de la Junta Local de Seguridad con la presencia del presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, el director insular de la Administración del Estado en Ibiza y Formentera, Rafael García, el jefe de la Policía Local de Formentera, el capitán de la Guardia Civil de Ibiza y Formentera, el cabo de la Guardia Civil de la isla y un representante del cuerpo de voluntariado de Protección Civil.

Como novedad, esta ha sido la primera Junta Local de Seguridad que ha contado con la presencia de todos los representantes de los partidos políticos de Formentera, lo que ha sido destacado por el presidente del Consell de Formentera.

El objetivo de este encuentro ha sido hacer balance del año 2011, así como preparar la temporada de verano de este año en materia de seguridad. La noticia más destacada es la puesta en marcha del cuartel de la Guardia Civil de cara a este verano, lo que supondrá un cambio cualitativo en las dinámicas de trabajo de la Guardia Civil, con una plantilla estable en Formentera que podrá desarrollar su trabajo en condiciones.

El director insular de la administración, Rafael García, no ha querido dar una fecha concreta para la puesta en funcionamiento, aunque ha afirmado que se destinarán todos los esfuerzos para que sea una realidad lo antes posible.

Asimismo, se ha determinado mantener el mismo número de efectivos de la Guardia Civil respecto al año pasado, que hacía un total de 28 y desde el Consell de Formentera se ha expresado el deseo de contar con la presencia de la Guardia Civil de Tráfico durante los meses de verano, para garantizar el control del tráfico en las carreteras.

La puesta en marcha del cuartel permitiría disponer del actual edificio que ocupan los efectivos de la Guardia Civil para los efectivos de tráfico, lo que daría solución al problema de la vivienda y daría respuesta a la demanda del Consell de Formentera de contar con efectivos de tráfico durante toda la temporada turística.

Además, se ha hecho balance de las problemáticas existentes en la isla, entre las que se han mencionado las acampadas y los ataques de perros a ganado. Referente a este punto, se ha llevado a cabo una campaña de control de animales en todas las viviendas de la isla, la cual ha identificado a 500 perros y los que no están debidamente identificados se les dará un tiempo para adaptarse a la normativa antes de interponer las sanciones correspondientes.

Otro de las decisiones acordadas ha sido la creación de una Mesa para la coordinación de la Policía Local y la Guardia Civil, con el objetivo de establecer un calendario de trabajo y conseguir una mayor coordinación entre todas las fuerzas de seguridad para velar por la seguridad en Formentera.

Asimismo, se ha acordado constituir un Consejo Local de Seguridad, donde asistan representantes vecinales con el objetivo de que puedan expresar sus preocupaciones para trasladarlas posteriormente a la Junta Local. Esta iniciativa ha surgido a raíz de la reunión mantenida entre el Consell de Formentera y las asociaciones de vecinos este pasado lunes.

Tanto el Consell de Formentera como la Dirección Insular del Estado han destacado el esfuerzo de las dos administraciones para potenciar la coordinación de las fuerzas de seguridad y mejorar la efectividad en la resolución de posibles problemáticas.